
Gemeinde Felde
Bauausschuss

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 12.September 2011

Ort: Gemeindezentrum Beginn: 19.30 Uhr

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses: Hr. Horst Barz (Vorsitzender)
Fr. Christina Kozian
Fr. Sandra Liedtke
Hr. Bernd- Uwe Kracht
Hr. Uwe Kläschen (Protokollführer)

Die Vertreter des Bauausschusses: Fr. Frauke Gröling

Gäste: GV Hr. Rolf Brandenburger
Hr. Dipl. Ing. Hans-Joachim Wuttke

Anzahl der Besucher: Hr. E.G. Kläschen
Hr. O. Schneider

Tagesordnung laut Einladung vom 12.August 2011

Top 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit sowie
der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden Hr. Barz.

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Top 2 Mitteilungen
Bürgermeister Kracht berichtet über folgende Ereignisse:
Es hat einen Ortstermin bzw. eine Ortsbegehung an der Biogasanlage auf den Hof Tönsfeldt mit den
zuständigen Behörden gegeben. Hier wurde über eine Abbiegespur zur Biogasanlage von der Kreisstrasse
K67 gesprochen.

Die Gemeinde Felde stellte einen Antrag zur besseren Breitbandversorgung an die Telekom.

Top 3 Einwohner/innen fragen

Keine Fragen

Top 4 Protokoll der letzten Sitzung vom 22.06.2011
Protokoll vom 22.06.2011 wurde zur Kenntnis genommen und damit genehmigt.

Beschluss: Einstimmig



Top 5 Unterhaltsarbeiten an gemeindeeigenen Gebäuden
- Bericht über laufende Maßnahmen

Hr. Wuttke berichtet über die Baumaßnahmen der Dreifeldsporthalle:
Durch die schlechten Witterungsbedingen gab es einige Verzögerungen in der Durchführung der
Maßnahmen, aber dennoch sind Zweidrittel der Dacharbeiten fertiggestellt.
Die Wärmedämmung ist vollständig angebracht. Hier mussten zusätzlich noch die Öffnungen für die
Trennwände mit isoliert werden und die Elektrik wurde auf den aktuellen Stand gebracht. Es entstehen
dadurch zusätzliche Kosten von ca. 5000€.
Die Arbeiten an den Blenden der Halle werden in dieser Woche beendet sein.

Die Heizungsrohre in der Schule bestehen aus Stahl und sind nach ca. 30 Jahren porös. Das
bedeutet, das immer wieder Lecks auftreten. Es muss über eine Sanierung der Anlage nachgedacht
werden.
Der Fahrradunterstand wurde teilweise zum Unterstand (Buswartehaus) für die Fahrschüler ausgebaut.

Ein Kühlschrank wurde für eine Wohnung der Seniorenwohnanlage angeschafft, der alte Kühlschrank
war defekt.
Die Rohre der Wohnung Postweg 1, mussten freigespült werden.

Die Pumpe des Wasserspieles am Dorplatz muss erneuert werden.

Das Holzhaus für die zweite Außengruppe der KiTa konnte nicht auf den vorgesehenen Platz
aufgestellt werden. Der Untergrund an dieser Stelle war nicht in Ordnung (Torf). Das Holzhaus wurde
um ca. 5m versetzt auf verstärkten Fundamenten aufgestellt.

Top 6 Verschiedenes

Keine Wortmeldungen

Ende der Sitzung 19.50 Uhr

Vorsitzender Protokollführer


